
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 500/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Jairo Sampaio
Secretário Municipal de Agricultura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, solicita
saber se há possibilidade de fazer parceria com a Ferrovia Tereza Cristina para
transformar a ponte de madeira em ponte de concreto, localizada na comunidade da
Sanga do Lageado. Este vereador procurou o diretor da Ferrovia, senhor
Benony Schmitz, no qual se colocou à disposição para ser parceiro deste projeto, o
mesmo irá disponibilizar Chassis de vagão para fazer as vigas de sustentação e o
município a parte de laje treliçada e mão de obra.

Justifica-se este pedido, pois em 2017 esta ponte foi feita totalmente
nova. E de lá, para cá, já foram feitos vários reparos, sendo que no domingo
passado (9), uma madeira se desprendeu enquanto uma criança passava,
causando um grande susto e por pouco não ocorreu lesões mais sérias. Essa
parceria público/privada deverá resolver de vez o problema de vez dessa
comunidade. Através dessas parcerias os munícipes são os maiores beneficiados.

Sala das Sessões, em 17 de maio de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


